

JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS

18 de junio de 2024

PALABRAS DEL PRESIDENTE

Buenos días. Bienvenidos y bienvenidas la Junta General Ordinaria de Accionistas de Ecoembes. Muchas gracias a todos por vuestra asistencia tanto presencial como virtual.

Hoy es un día para **rendir cuentas**. Algo fundamental para una organización como Ecoembes donde la gobernanza, la buena gobernanza, es un pilar estratégico. Y esta Junta es un reflejo de ello al demostrar **apertura, consenso y amplia representatividad**.

Antes de dar paso a nuestra consejera delegada, Rosa Trigo, me gustaría destacar algunos de los hitos que han marcado este 2023 y avanzar las líneas de lo que será el camino hasta 2030, el año hacia el que hemos mirado en nuestro **nuevo Plan Estratégico**. Su aprobación fue, sin duda, uno de los grandes momentos de 2023.

Un plan diferencial, de posicionamiento de Ecoembes en un nuevo contexto normativo, político, social y ambiental. Un plan **eficiente, valiente y ambicioso**. Y un plan que, como sabéis, ha sido fruto de la **unidad de acción**. Una unidad de acción que hemos trabajado, y seguimos trabajando desde el Consejo de Administración como prioridad y como la mejor vía para cumplir con nuestra responsabilidad, aunando esfuerzos y priorizando los objetivos colectivos y comunes.

Este nuevo Plan Estratégico **recoge 25 años de experiencia acumulados** en la gestión de residuos de envases domésticos y los usa como punto de partida para arrancar **una nueva etapa**.

Pocas organizaciones cuentan con el conocimiento y la visión que tiene Ecoembes para garantizar el **cumplimiento de objetivos** y **afrontar los retos** que la normativa nos está marcando a las empresas para los próximos años. 25 años de **trabajo continuo y conjunto con las administraciones** nos permiten abordar esta etapa desde la tranquilidad, pero también desde la valentía.

2023 ha sido un año de **crecimiento en lo operativo**, con **muy buenos datos de adhesión y de reciclado**, que luego repasaré Rosa, y donde **hemos cumplido**, una vez más, con los objetivos marcados. Son buenas noticias, pero somos conscientes de que el RD y el nuevo Reglamento de envases a punto de aprobarse en Europa, los estresa y nos exige más.

Y esta exigencia nos abre las puertas a **nuevos escenarios de trabajo**, que abordaremos siempre desde la **colaboración y la corresponsabilidad con las administraciones**.

Uno de estos escenarios ha sido la posibilidad de **segregar la actividad de Ecoembes** en dos organizaciones. Otro de los hitos del pasado año que me gustaría destacar.

El pasado 20 de septiembre, en Junta Extraordinaria de Accionistas, aprobasteis la **creación de Ecoembes Entidad Administradora, S.L.U.**, que desempeña labores de gestión de envases y residuos de envases bajo la dirección del SCRAP Ecoembes mediante un contrato de prestación de servicios.

Un proceso complejo, pero que abrirá grandes oportunidades y permitirá abordar proyectos desde una nueva perspectiva, buscando siempre la eficiencia, la solidaridad y el cumplimiento. Ecoembes quiere ser un impulsor de un nuevo modelo de desarrollo. Y estamos dando con esto los primeros pasos para poder conseguirlo.

Y otro de los pasos dados el pasado año en esta dirección ha sido **la revisión de la Gobernanza**. La representatividad, la participación y la integración de la ESG en la toma de decisiones han sido los ejes en torno a los que han pivotado los cambios abordados. Y seguimos trabajando, porque para nosotros es fundamental que las empresas sintáis que vuestras necesidades son escuchadas y atendidas. Una verdadera escucha activa con impacto en la toma de decisiones.

Vosotros, los accionistas, sois una parte central del proyecto como no podía ser menos. Contamos con vuestro talento, vuestro conocimiento y vuestra ilusión para alcanzar esa meta que nos hemos marcado

Y si hablamos de impacto, **no puedo dejar de mencionar el impacto social y ambiental**, positivo, que tiene nuestra actividad. Todo lo que hacemos, debe sumar a construir ese futuro sin residuos que proyectamos en nuestro propósito, que genere un impacto positivo en el medioambiente y en la vida de las personas. Rosa dará buena cuenta de ello a continuación.

No me quiero extender más. Pero no quiero finalizar mi intervención sin tener unas palabras para todo **el equipo de Ecoembes**, cuyo trabajo, compromiso y dedicación ha permitido a Ecoembes llegar a ser la organización referente en materia de reciclaje y cuidado del medio ambiente. Un equipo que afronta con la misma energía esta nueva etapa dispuestos a alcanzar la plena circularidad de los envases desde un liderazgo responsable y compartido.

Enhorabuena, Rosa, por este tu primer año al frente de Ecoembes. Es un orgullo y un aprendizaje compartir Consejo contigo.

Te cedo la palabra.

De nuevo, gracias a todos por vuestra presencia.